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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
CONVENIO IEEQ-TSJ 
 
COLABORAN IEEQ Y PODER JUDICIAL DEL ESTADO PARA COMBATIR VIOLENCIA POLÍTICA CONTRA LAS 
MUJERES 
El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y el Poder Judicial del Estado firmaron un convenio de 
colaboración, a fin de garantizar el intercambio de información que será registrada en el Sistema Nacional y Estatal 
de Personas Sancionadas en Materia de Violencia Política Contra las Mujeres en Razón de Género del Instituto 
Nacional Electoral (INE). El Consejero Presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, señaló la importancia de 
establecer los mecanismos necesarios para prevenir y atender conductas de violencia política contras las mujeres 
en razón de género, en el marco del Proceso Electoral Local 2020-2021. De igual manera, la Presidenta de la 
Comisión de Igualdad Sustantiva, Consejera Electoral Rosa Martha Gómez Cervantes, explicó que el instrumento 
signado permitirá conocer las sentencias firmes en las que se haya sancionado a personas por cometer el tipo de 
violencia mencionada, cumplir las determinaciones del INE e inhibir ese tipo de conductas contra las mujeres. El 
Magistrado José Antonio Ortega Cerbón, Presidente del Poder Judicial del Estado, recordó que el registro nacional 
de personas sancionadas tiene por objeto compilar, sistematizar y dar a conocer la información de las personas 
sancionadas en la materia con sentencia ejecutoriada. “Todas las autoridades nos vemos obligadas a proteger para 
que las mujeres vivan una vida libre de violencia y así tener la certeza de que estén en posibilidades de ejercer sus 
derechos políticos electorales sin obstáculos y de manera libre de todo acto de violencia en razón de su género”, 
afirmó el Magistrado. Al acto oficial realizado en el Salón de Plenos del Poder Judicial asistieron el Consejero 
Electoral José Eugenio Plascencia Zarazúa y la Directora Jurídica del Poder Judicial, Silvia Martínez Bárcenas 
 
http://www.andresestevez.mx/magazine/noticias/item/30680-colaboran-ieeq-y-poder-judicial-del-estado-para-
combatir-violencia-politica-contra-las-mujeres 
 
PROTOCOLO DE SEGURIDAD SANITARIA 
 
ANALIZA KURI “IR A TOPE” AHORA CON ESCENARIO A 
Por Marittza Navarro 
Ahora que Querétaro está en el escenario A ante la pandemia por Covid-19, el candidato al estado por el PAN-QI, 
Mauricio Kuri González, analizará la pertinencia de alcanzar “el tope” en el aforo de sus actos, como lo marcan los 
lineamientos (…) Ante la emergencia sanitaria por Covid, el IEEQ generó -junto con las autoridades sanitarias- un 
protocolo para llevar a cabo las campañas en el estado, con restricciones a ventos para personas de grupos 
vulnerables. (EUQ 3) 
 
REGISTROS DE CANDIDATURAS 
 
DESBANDADA EN MORENA 
Por Carlos Coronado 
Mediante diversas plataformas digitales, los integrantes de la planilla de candidatos a regidores del partido 
Morena, que acompañarían al candidato a la alcaldía Juan Alvarado Navarrete, decidieron retirarse de la contienda 
a manera de protesta ante lo que consideraron una imposición de su abanderada, tras retirar a su candidato inicial 
para acatar un ordenamiento del IEEQ por equidad de género. El morenista David Chávez Dorantes, publicó en sus 
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cuentas digitales que renunciaba a su candidatura como regidor síndico, misma que entregó al Consejo Municipal 
de Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) como protesta ante lo que, dijo, fue una arbitraria 
determinación de sustituir a Juan Alvarado Navarrete. Afirmó que su determinación es el resultado de una 
imposición de candidatos sin el consentimiento de la militancia, por lo que pronosticó habrá una debacle electoral, 
de la cual la candidata a la gubernatura por su partido, Celia Maya y la dirigencia estatal serán responsables. En 
otras redes sociales, el resto de integrantes de la planilla de regidores han señalado que como equipo se ha 
mantenido el exhorto a trabajar por la unidad, sin embargo, afirman que son libres de expresar su inconformidad y 
en este caso decidieron expresarse renunciando a la aspiración a las diferentes regidurías. Y es que reiteran que se 
han detectado irregularidades que han acarreado incertidumbre entre la militancia, lo cual afirmaron, es 
reprobable y con ello decidieron renunciar a cualquier aspiración distinta a la de Juan Alvarado. Por último, 
afirman que a la fecha no han recibido ninguna notificación que indique el cambio de status como candidato de 
Juan Alvarado ni de los regidores que decidieron entregar su renuncia, pero estiman que de un momento a otro 
suceda, en tanto se mantendrá el diálogo al interior de Morena para buscar calmar los escenarios adversos 
actuales. (ESJSR, N QS 2) 
 
https://www.elsoldesanjuandelrio.com.mx/local/desbandada-en-morena-6638415.html 
 
https://vozimparcial.com.mx/2021/04/24/morena-sjr-en-la-lona-renuncia-planilla-de-regidores-de-juan-
alvarado/101478/ 
 
http://amanecerqro.com.mx/2021/04/24/morena-san-juan-del-rio-se-queda-sin-formula-de-regidores/ 
 
‘DISUELVEN’ ALIANZA PT CON PVEM EN CORREGIDORA; VA GABY MORENO POR LA ALCALDÍA 
En sesión extraordinaria del Consejo Municipal de Corregidora, del Instituto Electoral del Estado de Querétaro 
(IEEQ), aprobó la candidatura del Partido del Trabajo (PT) a la Presidencia Municipal de dicha demarcación, que 
encabezará Gabriela Moreno, terminando así con la candidatura común previamente registrada con el Partido 
Verde Ecologista de México (PVEM). Dicha candidatura se aprobó luego de que el Partido del Trabajo fuera 
requerido por el Instituto Electoral del Estado de Querétaro, para dar cumplimiento al criterio de paridad y 
postular la mitad de las candidaturas para mujeres y la mitad para hombres, esto hizo que en 48 horas el PT 
tuviera que reacomodar sus candidaturas para dar cumplimiento al requerimiento, retrasando así los días de 
campaña electoral para quienes resultaron designados. Por esta razón, la dirigencia estatal de este instituto 
político respaldó que el proyecto de la presidencia municipal de Corregidora fuera encabezado por Gaby Moreno, 
quien ya habría participado en 2018 por los partidos Morena, del Trabajo y Encuentro Social. En los resolutivos del 
Consejo Municipal se puede leer “Es procedente la rectificación de la solicitud de registro de candidaturas de las y 
los integrantes, que conforman la planilla de Ayuntamiento por el principio de mayoría relativa del municipio de 
Corregidora, presentada por el partido político Partido del Trabajo, toda vez que cumplieron con lo 
correspondiente.” A su vez se aprobó el uso del sobrenombre “Gaby Moreno” de la candidata a la Presidencia 
Municipal por Corregidora del Partido del Trabajo. 
 
https://adninformativo.mx/disuelven-alianza-pt-con-pvem-en-corregidora-va-gaby-moreno-por-la-alcaldia/ 
 
https://elmunicipalqro.com/municipios/gaby-moreno-si-va/ 
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https://www.reqronexion.com/aprueba-ieeq-candidatura-de-gaby-moreno-a-la-presidencia-municipal-de-
corregidora-por-el-pt/ 
 
“EL IEEQ HA SIDO TOTALMENTE PARCIAL”: LUIS CARLOS ARELLANO 
Luis Carlos Arellano el candidato de MORENA a Cadereyta que cedió su espacio a su esposa –Marelene Ocampo- 
para cumplir la paridad de género, llamo –en un video- a apoyarla. “Desde niño me he enfrentado a adversidades y 
circunstancias difíciles al igual que todos ustedes, hoy quiero decirles que sucede nuevamente por eso quiero ser 
yo quien se los diga, mis adversarios se empeñan que Morena y el cambio verdadero no llegue a Cadereyta, son 
muchos sus negocios e intereses que no les importa llegar a extremos para que no sea yo, Luis Carlos Arellano 
quien encabece esta contienda electoral abanderando a Morena”. Es necesario –dijo- hacer de su conocimiento las 
anomalías que hemos enfrentado desde el inicio de nuestro registro como planilla, comenzando por el Instituto 
Electoral que norma las reglas democráticas de este proceso que claramente ha sido parcial y ha obligado a mi 
remoción lo que nunca habíamos visto en la historia de nuestra tierra, lo que no terminan de comprender es que 
no se trata de mí, ni de una sola persona, se trata de miles de voluntades de hombres, mujeres, jóvenes que están 
hartos al igual que tú y yo de ver como saquean a nuestro pueblo. Por eso hoy más que nunca, confirmo y reitero 
que estamos en el momento y lugar correcto, porque Cadereyta está listo para tener un cambio verdadero, uno en 
el que los protagonistas sean los ciudadanos y no los dueños de viñedos, juntos en Morena vamos a luchar hasta el 
último minuto por nuestro municipio, por sus sueños y por la esperanza de todo un pueblo que está cansado del 
cinismo y de la mafia. “Quiero a esta tierra y a su gente trabajadora con todo mi corazón así que hoy les digo que el 
proyecto continua, nuestro equipo, nuestro trabajo y nuestra voluntad siguen adelante porque confió plenamente 
en cada uno de ustedes, en los lazos, fuerza y unidad que hemos construido en Morena para devolverle la grandeza 
y dignidad a nuestro Cadereyta, a partir de hoy nuestra campaña se fortalece con un escuadrón de mujeres que se 
conviertan en la bandera principal de este noble movimiento para quienes les pido su respaldo y voto de confianza 
como el  que he recibido yo, a través de redes sociales en vivo, en la comunidad, en el barrio y en el mercado, 
juntos podemos hacer historia” (N) 
 
https://noticiasdequeretaro.com.mx/2021/04/24/el-ieeq-ha-sido-totalmente-parcial-luis-carlos-arellano/ 
 
BAJO RESERVA 
Renuncia planilla de candidatos de Morena para SJR 
Nos llegan noticias desde San Juan del Río. La madrugada de este sábado, llegaron en bloque a la sede municipal 
del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) todos los candidatos a regidores de Morena, incluidos 
propietarios y suplentes. Le presentaron, nos cuentan, su renuncia al órgano electoral, esto en protesta por las 
decisiones que tomó a principios de semana la dirigencia que encabeza Jesús Méndez. No están de acuerdo que 
para cumplir la paridad de género hayan bajado de la candidatura para la presidencia municipal a Juan Alvarado, 
para subir a Rosa María Ríos de Sinecio, mujer que aseguran no se inscribió como precandidata, sino que quien sí 
estaba registrado era su marido Armando Sinecio. (EUQ 2) 
 
https://www.eluniversalqueretaro.mx/bajo-reserva/308329  
  
 
 
 
 

https://www.eluniversalqueretaro.mx/bajo-reserva/308329
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DEBATES 
 
RAQUEL RUIZ CONFIRMA ASISTENCIA A DEBATE 
Por Paulina Rosales 
Tras señalar que la democracia significa escuchar “todas las voces”, Raquel Ruiz de Santiago, candidata a la 
gubernatura del Partido de la Revolución Democrática (PRD), confirmó su asistencia al debate de la próxima 
semana, organizado por las autoridades electorales. En un video en redes sociales, en donde anunció que realizará 
una gira en la sierra, Ruiz de Santiago señaló que espera que, en el debate que se llevará a cabo el jueves 29 de 
abril, estén todos los candidatos a la gubernatura. “La próxima semana asistiré, con mucho respeto, al debate 
organizado, por las autoridades electorales”, adelantó. (DQ 8) 
 
https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/raquel-ruiz-confirma-asistencia-a-debate-6637557.html 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
CONFLICTO POR EL AGUA AMAGA JORNADA ELECTORAL  
Habitantes de la comunidad de Santiago Mexquititlán, del municipio de Amealco, amagaron con impedir la 
colocación de casillas o incluso quemarlas si no se resuelve el conflicto por el agua que tienen con la CEA. Durante 
la protesta que realizaron al interior de la CEA, en la que tomaron las instalaciones, demandaron que se les otorgue 
la facultad de administrar el uso del pozo que se encuentra en la comunidad, pues, a pesar de que existe bombeo 
24 horas y llenado de pipas, los habitantes padecen escasez. La CEA responde. En un comunicado de prensa, la CEA 
informó que «ratifica su completa disposición a mantener un diálogo abierto y franco con los manifestantes que 
mantienen tomadas sus oficinas». Asimismo, señala que «el 30 de marzo, un grupo de personas tomó las 
instalaciones del pozo ubicado en el Barrio IV de Santiago Mexquititlán y, con la excusa de que se estaba “robando” 
el agua, retuvieron al chofer de una pipa contratada por la CEA, que acudió a cargar el vehículo para distribuir agua 
en la cabecera municipal de Amealco. El conductor fue liberado horas después, pero la pipa sigue en poder de estas 
personas». (AM) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATURAS 
 
PAN 
 
MÁS Y MEJOR INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA OFRECE KURI A LAS FAMILIAS QUERETANAS  
Acompañado por deportistas, exatletas olímpicos, exjugadores de fútbol, deportistas adaptados y presidentes de 
asociaciones deportivas, el candidato a la gubernatura de Querétaro, Mauricio Kuri, se comprometió con ellos a 
fortalecer la infraestructura deportiva con la que hoy cuenta el estado, esto al asegurar que por medio del deporte 
se logra una mejor integración familiar y también se cambia la vida de las y los niños y jóvenes queretanos. (N, AM, 
EUQ, Q) 
  
EVALÚA KURI AMPLIAR AFOROS TRAS ESCENARIO A 
Mauricio Kuri dijo que tras el paso al escenario A de la pandemia ya evalúa la posibilidad de ampliar los aforos en 
sus eventos. El candidato a la gubernatura de Querétaro por el PAN destacó que podría aprovechar la permisividad 
de los nuevos escenarios. «Estaré platicando con mi equipo, si se puede 150 yo creo que nos iríamos al tope. Hay 
que seguirnos cuidando, yo creo que hay que hacerle caso al Comité Técnico». (DQ, EUQ) 
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 “QUE LO DEL AGUA OJALÁ NO SEA POLÍTICO” 
Espero que el tema de agua en Santiago Mezquititlán, no sea un tema más político que de recurso de agua, afirmó 
el candidato del PAN Mauricio Kuri. “Te puedo decir que yo al tema del agua le voy a entrar con todo, voy a agarrar 
el toro por los cuernos y le voy a entrar con todo a los 18 municipios, sino lo hacemos, tendríamos en corto plazo 
un problema muy grave” (N QS) 
  
NO SE CONFUNDAN PARA DEBATIR DOMO 10 CANDIDATOS 
El candidato del PAN; Mauricio Kuri dijo que los debates son entre diez candidatos “hay que trabajar entre todos, 
creo que aquellos que se quejaban de que no les hacían caso y ahora solo quieren manejarlo entre dos, yo creo que 
no esto es entre 10”. ¿Aceptaría un debate con Celia, son los punteros en las encuestas? - Yo no sé si voy más arriba 
en las encuestas y la que más me preocupa es la del 6 de junio yo no ando cuestionando encuestas y yo ando 
viendo como ir con la gente el mayor tiempo posible para poderlos conocer. (N QS) 
  
FESTIVAL DEPORTIVO 
Con éxito se llevó a cabo el Festival Deportivo con la participación de los candidatos del PAN a los diferentes 
puestos de elección popular, encabezados por Mauricio Kuri, Luis Nava, Felifer Macías, Gerardo Ángeles, y como 
invitado especial el diputado federal Santiago Creel. El evento, que se llevó a cabo en el CREA fue organizado por 
Edward Sánchez, coordinador en materia deportiva de Mauricio Kuri, candidato a gobernador de Querétaro y de 
Luis Nava, quien desea ser reelecto a la alcaldía del municipio de Querétaro. (N) 
 
EL “JEFE” CREEL RESPALDA A CANDIDATOS PANISTAS EN QUERÉTARO 
Uno de los bastiones y referentes del PAN en México, Santiago Creel, acompañó al candidato a la gubernatura de 
Querétaro por el PAN y Querétaro Independiente, Mauricio Kuri, en una reunión con jóvenes y deportistas donde 
el aspirante estatal dio a conocer sus propuestas de campaña. (ROTATIVO) 
 
DICE CREEL QUE SE ROMPERÁ LA MAYORÍA 
En este proceso electoral el partido Acción Nacional está “muy competitivo” para romper la mayoría que tiene 
Morena y generar un balance de poder, aseguró Santiago Creel, candidato a diputado federal y exdirigente nacional 
de esa fuerza política. Dijo que el país vive momentos complicados con una administración de Morena que ha 
demostrado que no sabe gobernar y que ha tomado decisiones erróneas. (DQ) 
  
LAS MUJERES LUCHAN PORQUE LA LEY LAS HA DEJADO: ILV 
“Las mujeres luchan porque la Ley las ha dejado de lado”, aseguró Ignacio Loyola, Candidato por el III distrito 
federal del PAN, en la reunión que sostuvo con estudiantes de Relaciones Internacionales de la Universidad de 
Londres, quienes hablaron de la falta de certeza jurídica, del aumento de violencia, feminicidios y falta de apoyos 
de programas sociales, entre otros. (INQRO) 
  
MANTENDRÁ NAVA AFORO MÁXIMO DE CIEN PERSONAS EN SUS EVENTOS 
Luis Nava, aseguró que mantendrán el aforo de no más de cien personas en los actos de campaña y todas las 
medidas de seguridad; luego de ser anunciado que Querétaro pasa a Escenario A. El candidato del PAN y QI a la 
presidencia municipal de Querétaro refrendó su compromiso con una campaña segura en la que se acatan los 
protocolos de sanidad para prevenir contagios de COVID-19. (EUQ) 
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PROMETE LUIS NAVA FORTALECER APOYO A ADULTOS MAYORES 
El candidato, Luis Nava expuso su propuesta para atender las necesidades de adultos mayores con la promoción de 
apoyos mediante el programa El médico a tu casa va, así como la construcción de Casas del adulto mayor. Esta 
mañana el candidato del Partido Acción Nacional a la presidencia municipal de Querétaro, realizó un recorrido por 
Av. de las Torres en la colonia Reforma Agraria; donde dio anunció la construcción de dos casas del adulto mayor. 
(DQ) 
  
TRANSPORTE PARA QUE LOS ADULTOS MAYORES ACUDAN A ACTIVIDADES DE DESARROLLO Y MÉDICO A 
DOMICILIO COMPROMETE LUIS NAVA 
El candidato del PAN y Querétaro Independiente a la presidencia municipal de Querétaro, Luis Nava; aseguró esta 
mañana que, durante su Administración, se apoyará a los adultos mayores con transporte gratuito para que por lo 
menos una vez por semana, puedan acudir a alguna de las actividades que el Municipio ofrece en los Centros de 
Día; o bien, que puedan visitar algún parque o lugar de interés para ellos. (DQ, N QS, EUQ) 
  
“NO FUE ALGO POLÍTICO EL CAMBIO A A 
El cambio al Escenario A en Querétaro tras un año de la pandemia de Covid-19, fue una decisión técnica del Comité 
de Salud y no obedeció a criterios políticos, aseveró Luis Nava Guerrero, candidato a la presidencia municipal de 
Querétaro por PAN. En entrevista, en un recorrido en la colonia Reforma Agraria, Nava Guerrero sostuvo que 
mantendrá la misma estrategia de salud en sus eventos de campaña, hasta que las autoridades electorales 
establezcan otro escenario. (DQ) 
 
LUIS NAVA PROPUSO LA CREACIÓN DE UN GABINETE JUVENIL 
Luis Nava, candidato a presidencia municipal de la capital organizó un encuentro con jóvenes queretanos, donde 
propuso crear un Gabinete juvenil para llevar la agenda de los jóvenes en cada tema del ayuntamiento. Señaló que 
apoyar a los jóvenes para que no se queden sin estudiar será una prioridad en su administración, a través del 
programa De la escuela nadie se baja; puntualizó el candidato panista. (CODICE) 
  
APOYO TOTAL A LOS JÓVENES EN QUERÉTARO: LUIS NAVA 
Dentro de las propuestas que anunció para los jóvenes que viven en el Municipio de Querétaro, Luis Nava dijo que 
se ampliará aún más el Programa de Transporte Escolar Gratuito. Evitará la deserción escolar con el Programa ‘De 
la escuela nadie se baja’ y anunció el Premio Municipal al Esfuerzo Académico. Este dará becas para las mejores 
universidades de México y el mundo. (AM) 
  
RECORRIÓ LUIS NAVA LA COLONIA EL SOL 
El sexto día de campaña de Luis Nava, aspirante a la presidencia municipal de Querétaro por el PAN y Querétaro 
Independiente, culminó con un recorrido por las calles de la colonia El Sol, partiendo del Blvd. Bernardo Quintana 
esquina con calle Cruz del Sur, donde imperó el buen ánimo, pues los vecinos lo recibieron con instrumentos 
musicales, banderas y pancartas de apoyo. (N QS) 
 
ENRIQUE VEGA SE COMPROMETE A MEJORAR LA SEGURIDAD  
Con el compromiso de reforzar los programas sociales y la seguridad pública desde la prevención, el candidato a 
presidente municipal de El Marqués por el PAN, Enrique Vega Carriles, recorrió las comunidades de Jesús María, 
Cerrito Colorado y San Pedro Zacatenco, además del fraccionamiento Hacienda La Cruz, acompañado de la 
candidata a diputada local por el Distrito XII, Verónica Galicia. (DQ, AM) 
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TENDRÁ CORREGIDORA POLICÍA CIBERNÉTICA: ROBERTO SOSA 
El candidato a la presidencia municipal de Corregidora por el PAN, Roberto Sosa, hizo el compromiso, ante 
habitantes de Puerta Real Residencial Desarrollo, de crear una policía cibernética para prevenir y combatir actos 
ilícitos de ese tipo que pudieran afectar a los ciudadanos. En la reunión que sostuvo con vecinos de la zona, Sosa 
Pichardo expuso los tres ejes que conforman su proyecto de trabajo para hacer que Corregidora esté cada día 
mejor. Puntualizó que los tres ejes son: seguridad, economía y salud. (ALERTA QRO) 
 
POR CONTINUIDAD EN CORREGIDORA 
Con un proyecto de gobierno que tiene como objetivo convertir a Corregidora en una ciudad disfrutable, Roberto 
Sosa se dijo convencido de que “hoy no podemos perder tiempo, no podemos jugárnosla a nada” y que “queremos 
darle continuidad para mantener la paz social, el progreso y que las familias estén tranquilas”. Se trata del 
municipio más pequeño territorialmente del estado de Querétaro, pero con el mayor crecimiento poblacional, a 
una tasa del 4.6% anual. (DQ, N QS) 
 
 ¨RAÚL JAIME NO ES MI AMIGO… ES UN COMPAÑERO DE 2000 QUE HAY EN EL PAN¨ 
Yo hice un compromiso muy claro con colectivos feministas y con la propia Alessandra (mujer que denunció 
supuesto abuso sexual) que bajo ningún escenario yo pediría licencia para que esta persona asumiera el cargo y así 
es como honramos nuestra palabra con ella, señaló el candidato Felifer Macías, ante las críticas que se le hacen por 
no haber pedido licencia en su cargo.  (N QS) 
  
TRIPLE ESFUERZO POR TOLIMÁN Y PEÑAMILLER 
De gira por el Semidesierto y la Sierra Gorda de Querétaro, la candidata del PAN a diputada federal por el Primer 
Distrito, Sonia Rocha se comprometió a mantener vínculos fuertes y ser canal interinstitucional entre los tres 
niveles de Gobierno, la legislatura local y la Cámara de Diputados en favor de soluciones integrales. (N QS) 
 
GERARDO ÁNGELES RECORRE CON PRESIDENTES DE COLONOS LA COL. EL MARQUÉS Y PLAZAS DEL SOL 
2DA. SECCIÓN  
En intensas jornadas de recorridos dentro de los primeros días de campaña, el candidato del PAN a la diputación 
local por el Distrito 5, Gerardo Ángeles, ha recorrido ya un número considerable de colonias, en compañía de sus 
respectivos presidentes de colonos. En estas actividades, cada uno de los ciudadanos representantes de sus 
colonias hicieron, en su momento, labor de acompañamiento al candidato panista durante los recorridos para 
explicar y describir, con detalle, los problemas y necesidades que viven a diario sus lugares de residencia. (DQ) 
  
POBLADORES LE PIDEN A ROSENDO ANAYA QUE LA ESTANCIA, SAN JUAN DEL RÍO, SEA UN DESTINO 
TURÍSTICO 
El candidato al octavo distrito por el PAN, Rosendo Anaya, visitó la comunidad de La Estancia, reuniéndose con 
creadores papeleros. Les dio a conocer sus propuestas, ofreciendo solucionar sus necesidades, y ellos le 
expresaron los problemas a los que se han enfrentado, aunque también reconocieron el trabajo de los gobiernos 
panistas, sobre todo en la gestión de Memo Vega. (ROTATIVO) 
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PRI 
 
PROMETE ABIGAIL ARREDONDO CUATRO ESTACIONAMIENTOS MULTIMODALES PARA DESAHOGAR 
TRÁFICO 
Abigail Arredondo candidata del PRI a la gubernatura del estado de Querétaro compartió que dentro del plan de 
movilidad se tiene una propuesta muy importante como es la construcción de 4 estacionamientos multimodales 
para desahogar el tráfico en Querétaro. De acuerdo con Arredondo, se trata de establecer puntos en los que la 
gente que se dirige a Querétaro desde otros lugares tenga un espacio seguro en donde dejar su automóvil y de esta 
manera reducir el tráfico vial en el centro de la mancha urbana. (DQ, AM) 
 
MARÍA ALEMÁN CONSOLIDA APOYO DE COMERCIANTES Y LOCATARIOS DE TIANGUIS  
La candidata a la presidencia municipal de Querétaro, María Alemán, aseguró que es tiempo de reactivar a los 
pequeños negocios y los mercados a fin de apoyar la economía circular, familiar y devolverle el rumbo económico a 
la ciudad de abajo hacia arriba. Durante su recorrido en los tianguis los Pirineos y el Cuicatecos, María Alemán 
coincidió con los locatarios sobre la necesidad de que la ciudad retome su rumbo y el municipio apueste por el 
desarrollo de todos los sectores y no solo enfocado a uno como sucede actualmente. “La reactivación de abajo 
hacia arriba, negocio por negocio.” (N QS, EUQ) 
 
“PARA EL CAMPO PRESUPUESTO JUSTO Y QUE INCENTIVE LA PRODUCTIVIDAD”: HUGO CABRERA 
Subraya Hugo Cabrera, candidato a diputado federal por San Juan del Río, Tequisquiapan y Ezequiel Montes, 
durante reunión con productores, que como Diputado Federal velará por un presupuesto justo para el sector 
primario y que incentive la productividad dentro de la actividad. “Hoy la realidad del campo mexicano y 
particularmente queretano, es alarmante; en los tres paquetes económicos que ha elaborado esta administración, 
el presupuesto para el campo mexicano ha sufrido en promedio una reducción del 40 por ciento” indicó Hugo 
Cabrera.  (N QS, AM) 
  
EL CAMPO QUERETANO MERECE TENER MEJORES CONDICIONES Y MÁS OPORTUNIDADES: LILIA MORALES 
Como parte de las actividades de campaña la candidata del PRI a diputada local por el distrito XIII local, Lilia 
Morales, realizó una cabalgata por los principales ejidos de Santa Rosa Jáuregui en compañía de amigos y 
simpatizantes que apuestan y confían en el proyecto de la joven queretana. Durante el recorrido la candidata 
compartió con la ciudadanía el proyecto para impulsar el campo y la actividad agropecuaria de esta importante 
zona de la capital queretana que a palabras de los propios habitantes ha sido ignorada y olvidada por las actuales 
autoridades. (LA DE HOY) 
 
CANDIDATOS PRIÍSTAS Y DIRIGENTES DE CNC SE PRONUNCIAN A FAVOR DE LOS CAMPESINOS EN SAN JUAN 
DEL RÍO 
En rueda de prensa, los candidatos del Partido Revolucionario Institucional a distintos puestos de elección popular 
estuvieron acompañados del presidente estatal de dicho partido y de los dirigentes estatal y nacional de la 
Comisión Nacional Campesina para reafirmar su compromiso con el campo queretano. (ESSJR) 
 
NIETO PROPONE ABATIR ADICCIONES 
El candidato a la alcaldía de San Juan del Río por el PRI, Gustavo Nieto, externó su compromiso con la lucha frontal 
contra las adicciones, ya que, señala, es una de las principales problemáticas a las cuales se tienen que enfrentar 
los locatarios de las distintas comunidades que ha recorrido en su campaña.  (ESSJR) 
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SE COMPROMETE ROBERTO CABRERA A CREAR UN CENTRO DE EMPRENDIMIENTO PARA JÓVENES 
El candidato a presidente municipal de San Juan del Río, Roberto Cabrera, se comprometió a trabajar para contar 
con más espacios para la cultura, el deporte e iniciará un Centro de Emprendimiento con la finalidad de apoyar el 
talento y emprendimiento de los jóvenes sanjuanenses, y así poner adelante a San Juan. (N QS) 
  
ROBERTO CABRERA OFRECE GOBIERNO TRANSPARENTE, EFICAZ Y SIN COLORES 
El candidato a la presidencia municipal, por el PAN, Roberto Cabrera, ofreció un gobierno resolutivo, transparente, 
incluyente y eficaz desde el primer día de su administración. Cabrera Valencia, reiteró que San Juan del Río es una 
gran familia, incluidos todos los sectores, colonias, comunidades y barrios, por lo que la atención será igual para 
todos. (ROTATIVO) 
  
ES TIEMPO DE SALDAR DEUDA CON MUJERES 
Asegurando que desde el primer día de su gobierno trabajará para resarcir la deuda histórica que San Juan del Río 
tiene con las mujeres, el candidato a la presidencia municipal por el Partido Acción Nacional (PAN), Roberto 
Cabrera, afirmó que impulsará programas y proyectos exclusivos para mujeres a fin de continuar con su 
empoderamiento y desarrollo. (ESSJR) 
 
VERO HERNÁNDEZ PRESENTA SU PROPUESTA “AMEALCO CONECTADO”: INTERNET AL ALCANCE DE TODOS 
Verónica Hernández, candidata del PAN a la presidencia del municipio de Amealco, recorrió El Coyote, Loma Linda, 
la Torre y la cabecera municipal. Durante estas visitas, Hernández presentó la propuesta de su programa “Amealco 
Conectado” que consiste en que las diferentes comunidades del municipio tengan acceso a Internet, para que los 
estudiantes puedan cumplir con sus tareas escolares. (ROTATIVO) 
  
AGUA PARA CADEREYTA, PROPUESTA DE MIGUEL MARTÍNEZ PEÑALOZA  
Las comunidades de Mesa de Providencia y San Javier fueron visitadas por el candidato a Presidente Municipal por 
Acción Nacional, Miguel Martínez. Destacó la propuesta “Agua para todas las 24 horas del día los siete días de la 
semana”. Martínez Peñaloza, informó que con el respaldo del Candidato a Gobernador del Estado de Querétaro por 
el Partido Acción Nacional; Mauricio Kuri, se acordó resolver el problema de falta de agua potable a través del 
acueducto II, de la perforación de nuevos pozos, así como con la instalación de tanques elevados. (VOZ 
IMPARCIAL) 
 
AMARILDO SE COMPROMETE A ILUMINAR LA LIRA 
El Candidato a la presidencia Municipal de Pedro Escobedo por el Partido Acción Nacional (PAN), Amarildo 
Bárcenas, se comprometió con habitantes de la comunidad de La Lira, a iluminar la comunidad con la introducción 
de luminarias de tecnología LED. En el marco de su cuarto día de campaña, el panista señaló que al iluminar 
correctamente las calles. (ESSJR) 
 
PRD 
  
DEMOCRACIA ES ESCUCHAR A LOS 10 CANDIDATOS, NO SOLO A DOS: RAQUEL RUIZ DE SANTIAGO 
La candidata del PRD a la gubernatura de Querétaro, Raquel Ruiz pidió a los ciudadanos no dejarse engañar, pues 
la contienda es entre 10 candidatos, no solo entre dos. “Democracia significa escuchar a los 10 candidatos, no solo 
creer que es entre dos”, exclamó en un video publicado en sus redes sociales. (DQ) 
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“MI OBJETIVO SERÁ FOMENTAR POLÍTICAS PÚBLICAS PARA LA NO DISCRIMINACIÓN 
La candidata a la presidencia municipal de Querétaro por el PRD, Vanesa Garfias participó en el Foro “Diálogos por 
la Democracia Incluyente y Saludable” con jóvenes integrantes del Observatorio Juvenil por la No Discriminación 
(OJQ) y la Organización SOS Discriminación Internacional Querétaro, con quienes platicó sobre la agenda 
incluyente que impulsa desde su campaña (N QS) 
 
MC 
  
EL GOBIERNO FEDERAL LOS ABANDONÓ  
Beatriz León, candidata de MC a la gubernatura, visitó los municipios de Amealco y Tequisquiapan, donde platicó 
con los locatarios quienes coincidieron en buscar estrategias para rescatar los pueblos mágicos, comentó que el 
gobierno federal los abandonó totalmente y no ha tenido estrategias que activen la economía como se hacía antes 
de la pandemia.  (N QS) 
 
PVEM 
 
ERRADICAREMOS LA DEUDA QUE TENEMOS CON NUESTROS PUEBLOS ORIGINARIOS: KATIA RESÉNDIZ 
La candidata del PVEM al gobierno del Estado sostuvo un encuentro con integrantes de los pueblos originarios, 
encabezados por la líder indígena y primer mujer de México nominada al Premio Nobel de la Paz, Macedonia Blas 
Flores. Katia Reséndiz recibió el bastón de mando por parte del jefe supremo del Consejo de Abuelos Indígenas del 
Estado de Querétaro, Don Ranulfo. (INQRO) 
  
PVEM POSTULA A MACEDONIA BLAS A DIPUTACIÓN 
Macedonia Blas, mujer indígena que fue propuesta para obtener el Premio Nobel de la Paz, fue postulada para una 
diputación plurinominal. Durante un encuentro con integrantes de los pueblos originarios de Querétaro, en el que 
estuvo la candidata del Partido Verde a la Gubernatura, Katia Reséndiz, se informó que buscarán que represente a 
los pueblos indígenas en el Congreso local. (AM) 
 
INDÍGENA VA POR CURUL 
Macedonia Blas, mujer de origen indígena y defensora de derechos humanos, confirmó que fue inscrita por el 
PVEM como candidata a diputada local por la vía plurinominal. Ayer la activista asistió a un evento en el que 
participaron candidatos de este partido con integrantes de los pueblos originarios. (EUQ) 
 
MORENA 
 
CELIA MAYA COMBATIRÁ LA DESIGUALDAD ECONÓMICA EN QUERÉTARO  
Celia Maya, candidata a la gubernatura de Querétaro por MORENA, escuchó las necesidades de la comunidad de 
Pueblo Nuevo, en el municipio de Cadereyta y visitó el municipio San Joaquín. Al evento asistió Elvia Montes, 
candidata a Diputada Local al Distrito XIV, Lupita Ledezma, candidata a la presidencia municipal de San Joaquín, y 
Salomón García, candidato a Diputado Federal al Distrito I. La candidata, Celia Maya dijo que uno de los principales 
puntos en su propuesta de gobierno es atacar la desigualdad económica que tenemos en Querétaro. (QUADRATÍN) 
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SE COMPROMETE CELIA MAYA A MEJORAR EL SISTEMA DE AGUA EN QUERÉTARO 
Celia Maya, candidata a la gubernatura de Querétaro por MORENA, en compañía de Arturo Maximiliano García, 
candidato a la presidencia municipal de Querétaro visitaron Santa Rosa Jáuregui. Durante su mensaje, Arturo 
Maximiliano explicó que en sus recorridos la gente de Santa Rosa Jáuregui le ha externado su inconformidad con 
distintos temas, entre ellos la accesibilidad de trámites y licencias que expide el Municipio. (DQ) 
  
“NO VAMOS A PERMITIR QUE EL NARCOTRÁFICO SE APODERE DE QUERÉTARO” 
La candidata a la gubernatura Celia Maya, acudió a un evento en el Rancho Monte Ena Negro, en la delegación de 
Santa Rosa Jauregui en el que dijo que lo más apremia en la entidad es el tema de la seguridad, tema por el que ella 
está preocupada por lo que se contará con una policía cercana al ciudadano, preparada, por qué “No vamos a 
permitir que el Narcotráfico se apodere del estado”.  (N QS) 
  
“OBEDEZCAMOS LOS QUE DICE LA AUTORIDAD DE SALUD” 
Si el sistema salud reporta que no es conveniente pasar al escenario A, creo que la autoridad debe de tomarlo en 
cuenta, yo entiendo que ya todos los ciudadanos ya queremos estar en verde, queremos estar haciendo todo con 
tranquilidad, sin embargo, la pandemia está presente yo les diría a todos y todas que obedezcamos lo que diga la 
autoridad sanitaria, dijo la candidata a gubernatura Celia Maya. (N QS) 
  
“CUANDO ÉL QUIERA” 
La candidata al gobierno del estado por MORENA reiteró que “si lo piensa”, el candidato Mauricio Kuri “tendremos 
el debate cuando él quiera, porque es importante para la sociedad”.  (N QS) 
 
ATENDERÁ ARTURO MAXIMILIANO AL SECTOR OBRERO Y CAMPESINO  
El candidato de Morena a la presidencia municipal de Querétaro, Arturo Maximiliano García, ofreció apoyos y 
atención al sector obrero y campesino, para resolver las carencias de la clase trabajadora, así como atender la 
necesidad de espacios para realizar deporte, el acceso a la tecnología y a la cultura, además de mejorar la 
seguridad y los servicios públicos. En la reunión con líderes de la CROC, Arturo Maximiliano invitó a los 
empresarios y trabajadores a pensar bien su voto, buscar las propuestas honestas y darle la oportunidad a Morena 
para gobernar Querétaro. (DQ) 
  
UNIDAD INTEGRAL DE SALUD EN SANTA ROSA JÁUREGUI; OFRECE ARTURO MAXIMILIANO 
Santa Rosa Jáuregui contará con una Unidad Integral de Salud, con servicios de primer nivel médico, laboratorios, 
rayos X, ultrasonido, terapia y rehabilitación; anunció el candidato de Morena a la presidencia municipal de 
Querétaro, Arturo Maximiliano García, durante una reunión con líderes de esta delegación en la comunidad de 
Montenegro, en compañía de la candidata al gobierno del Estado, Celia Maya. (N, EUQ) 
  
¨ESPERO QUE EL CAMBIO DE ESCENARIO COVID NO SEA CON TINTES POLÍTICOS¨ 
Este jueves el Comité Técnico de Salud, anunció el cambio en el escenario epidemiológico en Querétaro, al 
escenario A, en el cual las restricciones para el aforo de personas en eventos públicos se vuelven más accesible El 
candidato a la presidencia municipal de Querétaro por Morena, Arturo Maximiliano García, afirmó que espera que 
el cambio en el escenario obedezca meramente al beneficio de los queretanos y no tenga algo que ver con tintes 
políticos.  (N QS) 
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JAZMÍN OLVERA RECORRIÓ LA COMUNIDAD DE SANTA CRUZ 
En su sexto día de campaña, Jazmín Olvera, Candidata de Morena “La esperanza de México” a la Diputación Local 
por el XII Distrito, recorrió la comunidad de Santa Cruz, donde los vecinos compartieron sus principales 
necesidades entre las que destacan la falta de servicios básicos e infraestructura de sus calles.  Jazmín Olvera 
señaló que la falta de servicios e infraestructura es una constante en muchos rincones del municipio, lo que es 
inaceptable pues al mismo tiempo, en El Marqués se encuentran desarrollos de vivienda de los más modernos de 
América Latina. (N QS) 
 
FXM 
 
“SOMOS UNA OPCIÓN DIFERENTE PARA GOBERNAR”, JUAN CARLOS MARTÍNEZ  
El candidato de FXM a la gubernatura de Querétaro, Juan Carlos Martínez, recorrió los municipios de la zona 
metropolitana, Querétaro, Corregidora y El Marqués, donde acompañado de los candidatos a las presidencias 
municipales aseguró que son la mejor opción para gobernar Querétaro y tendrán una importante sinergia en favor 
de los queretanos. (QUADRATÍN) 
  
ANALIZA JUAN CARLOS MARTÍNEZ CREAR UN ESTUPIDÓMETRO  
Juan Carlos Martínez buscará poner en marcha un “estupidómetro” para que la ciudadanía califique las propuestas 
de cada uno de los 10 candidatos y candidatas a la gubernatura del estado. El candidato de FXM afirmó que se 
puede hacer una comparación de las propuestas que hagan en la campaña y calificarlas para tener un resultado del 
medidor que quiere impulsar. “Voy a ver la manera de innovar, a través de una plataforma de internet un 
estupidómetro, vamos a poner las propuestas que van dando los candidatos y que la ciudadanía las juzgue y le 
vamos a llamar el estupidómetro por la calificación que les den”. (INQRO, ADN) 
  
CAMBIO DE ESCENARIO, ESTRATEGIA ELECTORAL: JCM 
Para el candidato del partido Fuerza por México, Juan Carlos Martínez, la decisión tomada por las autoridades 
sanitarias en las que realizan cambios a las normas de convivencia ante la pandemia de COVID-19, obedece a un 
tema meramente electoral en la que el gobierno en turno busca ganar adeptos y simpatía de frente a las próximas 
elecciones. (REQRONEXIÓN) 
  
CANDIDATURAS INDEPENDIENTES 
 
ME RECONOCEN POR DEFENDER LA VIDA 
De resultar favorecida con el voto de los ciudadanos, la candidata independiente al VI Distrito Local, Elsa Méndez, 
se compromete a inmediatamente presentar proyectos de ley en favor de la familia. (N QS) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: CANDIDATOS NO VEN NI OYEN A LA CULTURA 
Salarios rosas para madres de familia, transporte público gratuito, matrimonios igualitarios, seguros de 
desempleo, creación de policías comunitarias, erradicación del machismo y edificación de nuevas Secretarías para 
el medio ambiente y la igualdad son algunas de las propuestas que se escuchan actualmente en los discursos de las 
y los candidatos a la gubernatura de Querétaro. Pero… ¿y la cultura? (DQ, principal) 
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N: ADIÓS AMIGO Y MAESTRO CHAROL  
No pararon las rotativas porque la vida sigue, pero en ellas, desde su primer momento en Noticias, no hay tornillo, 
motor, rodillo o malla, que no haya pasado por tus manos, porque la historia de la impresa del Querétaro desde el 
amanecer hasta nuestros días tuvo que pasar por tus ojos, por tus manos, por tus órdenes para que saliera cada día 
la edición por eso Querétaro te debe tanto.  (N, principal) 
 
AM: AVANZA RECUPERACIÓN DE EMPLEOS EN LA ENTIDAD 
La reactivación económica en Querétaro está en marcha. Prueba de ello, son los datos de ocupación y empleo que 
registra la Secretaría de Trabajo y Previsión Social (STPS), pues en marzo, se reportó ante el IMSS a poco más de 
497 mil 612 trabajadores. (AM, principal) 
 
EUQ: HOMICIDIOS DOLOSOS BAJAN 39% EN MARZO 
En comparación con el mismo mes de 2020, en Querétaro bajó casi 40% el número de homicidios dolosos en 
marzo de 2021, informó el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNP). (EUQ, 
principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
CINCO MUERTOS MÁS POR COVID- 19 
En el estado se suman 115 casos de la enfermedad; se trata de 61 mujeres y 54 hombres. Se tiene un registro 
acumulado de 65 mil 618 casos de COVID-19; 51% son mujeres y 49% son hombres. Este sábado se dieron de alta 
sanitarias 137 pacientes, con lo que se tiene un registro de 60 mil 463 altas (92.1%). (N) 
  
REPORTA SALUD ESTATAL OCUPACIÓN HOSPITALARIA DE 14% 
Querétaro tiene una ocupación hospitalaria de 14% en camas Covid-19. Los reportes de la Red Negativa de 
Infecciones Respiratorias Agudas detallan la hospitalización de 127 pacientes; de ellos, 44 están en condición 
grave (intubados). Esta ocupación es de las más bajas desde mediados de 2020, por lo que fue uno de los 
indicadores que se tomaron en cuenta para que el estado llegara al Escenario A, según los parámetros que 
estableció el Comité Técnico de Salud. (EUQ) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
  
PLAN A FAVORECE A LA REACTIVACIÓN: CANIRAC 
Los representantes de las cámaras de comerciantes y restauranteros están de acuerdo con el cambio al Escenario 
A que entró en vigor este sábado y estará vigente hasta el próximo 9 de mayo, ya que seguirá contribuyendo a la 
reactivación económica; sin embargo, hacen un llamado a la ciudadanía y a los empresarios a continuar con 
respeto de las medidas de higiene. El presidente de la Canirac, Octavio Mata, aseguró que el sector que representa 
siempre ha sido cuidadoso de los protocolos de higiene. (EUQ) 
 
‘BLINDAN’ PARA NO PROPAGAR COVID-19 
Con la colocación de vallas plásticas en tono naranja, trabajadores del municipio de Querétaro han cercado de 
nueva cuenta el Jardín Guerrero, en el corazón del Centro Histórico de la capital. La intención es evitar que 
continúe la propagación de la COVID-19 entre la población queretana al no permitir las aglomeraciones de 
personas en este punto de reunión en la zona céntrica de la ciudad. (AM) 
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AVANZAN SEGUNDAS DOSIS A CORREGIDORA  
La jornada de vacunación ha avanzado sin percances para aplicar las segundas dosis a los adultos mayores de los 
18 municipios del estado de Querétaro. La Secretaría del Bienestar delegación Querétaro ha informado a través de 
sus redes sociales cómo continúa el calendario de inmunización para las personas de 60 años y más, para que 
completen sus esquemas de vacunación. (AM) 
 
CONVOCAN A CADEREYTA PARA SU SEGUNDA DOSIS 
Los adultos mayores que habiten en el municipio de Cadereyta podrán acudir por su segunda vacuna contra el 
COVID19 del miércoles 28 de abril al sábado primero de mayo, no se aceptarán personas que se quieran aplicar la 
dosis por primera vez y serán más de 7 mil las personas que quedan inmunizadas con las dos vacunas. La 
Secretaría de Bienestar dio a conocer este sábado la convocatoria para las segundas dosis de Cadereyta, están 
destinadas para los adultos mayores y los centros de vacunación serán el Auditorio La Esperanza y la Unidad 
Deportiva de Cadereyta. (N) 
  
EVITAR FALSA SEGURIDAD ANTE EL ESCENARIO A 
Ante el ingreso al Escenario A, el cual implica mayor movilidad, extensión de horarios y mayor afluencia de 
horarios en espacios, las autoridades de Salud pidieron a la población evitar la falsa seguridad, pues la pandemia 
aún está vigente. (N) 
 
 QUERETANOS SE OLVIDAN DEL VIRUS Y ATIBORRAN LAS CALLES 
Este sábado, Querétaro amaneció con el Escenario A de la pandemia de Covid-19. En las calles, principalmente del 
primer cuadro de la ciudad, se aprecia mucho movimiento y lo mismo se ven en los mercados capitalinos, los 
estacionamientos lucen llenos. (...) El Escenario A es bueno para el comercio, aunque a las pocas horas de 
anunciarse surgieron voces que alertaron sobre la decisión. Tal fue el caso de la rectora de la UAQ, Teresa García, 
quien calificó como un error la decisión, pues la pandemia en la entidad se puede salir de control. (EUQ) 
 
MURIÓ DON MANUEL RAMÍREZ “EL CHAROL” 
El decano de los prensistas y hombre muy querido por el gremio periodístico, Don Manuel Ramírez, "El Charol”, 
partió este sábado 24 de abril a las 9:30 horas, víctima de Covid-19 a los 85 años. "El Charol" fue uno de los 
fundadores de Diario de Querétaro en 1963 bajo la dirección de José Guadalupe Ramírez Álvarez, quien le ordenó 
armar la rotativa "Constitución" instalada en la casona de Mariano Escobedo 65. (DQ) 
  
UNESCO GRECIA RECONOCE A PUEBLOS ORIGINARIOS 
El club Unesco Grecia reconoció la labor de las personas de los pueblos originarios del estado de Querétaro que 
son sinónimo de lucha, defensa de los derechos humanos y de construir una sociedad con más igualdad, refirió 
Mario Uribe, coordinador nacional de Embajadores Ancestrales del Consejo Indígena Internacional. Destacó que en 
este evento celebrado en la capital del estado, encabezado por Oliver Ruiz, miembro honorable certificado del Club 
For Unesco, se galardonó a Macedonia Blas. (ESSJR) 
 
NUESTROS DATOS PERSONALES YA LOS TIENE EL ESTADO: RICARDO CÁRDENAS 
Nuestros datos personales, laborales, biométricos, culturales, de ideología y de religión, ya se encuentran en las 
estructuras del Estado; todos los encontramos en infinidad de instituciones y a disposición de autoridades y del 
crimen organizado, declaró Ricardo Cárdenas, abogado penalista. (N) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
BAJO RESERVA 
Sosa, el candidato del TikTok. Roberto Sosa Pichardo, el candidato del PAN a la presidencia municipal de 
Corregidora, ya encontró, nos cuentan, una estrategia creativa para promocionar su imagen en este periodo corto 
de campaña. Lo hace con videos cortos y entretenidos en TikTok. Esta herramienta que le da la posibilidad de 
añadir fondos musicales, efectos de sonido y filtros o efectos visuales, le ha resultado de mucho éxito ya que llega a 
un público que no busca discursos y promesas, las cuales si hacen la mayoría de los candidatos que se dedican a 
gastar enormes cantidades en propaganda para difundir lo que en muchas ocasiones tienen: una imagen 
desgastada. (EUQ 2) 
 

FUENTES / MEDIOS IMPRESOS  
AM: AM QUERÉTARO 
CQRO: CÓDIGO QRO 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO 
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN 

EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO 
N: NOTICIAS 

PA: PLAZA DE ARMAS 
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